



UNIVERSITAS
MERCU BUANA

Universitas Mercu Buana
Fakultas Ilmu Komunikasi
Bidang Studi *Broadcasting*
Muhammad Adly
44113210032

Implementasi Peran Divisi Pemantauan Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) dalam Mengawasi siaran televisi yang mengandung unsur kekerasan pada sinetron di televisi

Jumlah Halaman : Vii + 67 Halaman + 17 Lampiran
Bibliografi : 26 acuan, Tahun 2002 – 2009

ABSTRAK

Perkembangan teknologi dan dunia penyiaran semakin maju terutama di Indonesia. khususnya dunia penyiaran di Televisi, yang sudah menjadi bagian masyarakat Indonesia. Banyak opini masyarakat yang mengatakan bahwa dunia penyiaran khususnya televisi di Indonesia telah melupakan unsur pendidikan, budaya, moral dan etika bangsa ini. Hal ini dapat di lihat melalui program acara yang mentayangkan unsur kekerasan dalam acara sinetron yang tayang di televisi. Dan dalam hal ini adalah tugas Komisi Penyiaran Indonesia (KPI) sebagai lembaga independent yang berfungsi untuk mengatur dan mengawasi segala bentuk isi siaran di Indonesia.

Berdasarkan latar belakang masalah yang telah di buat perumusan masalah dalam penelitian ini adalah untuk peran divisi Pemantauan komisi penyiaran Indonesia dalam mengawasi isi siaran sinetron yang mengandung unsur kekerasan. Kerangka teori yang di gunakan dalam penelitian ini adalah komunikasi, komunikasi massa, televisi, media massa, program televisi, kekerasan, sinetron dan P3 / SPS.

Tujuan penelitan ini adalah untuk mengetahui peran divisi pemantauan KPI dalam mengawasi isi siaran program televisi yang mengandung unsur kekerasan. Penelitian ini bersifat deskriptif dengan pendekatan kualitatif yaitu penelitan yang memaparkan dan menjelaskan masalah terhadap objek yang akan di teliti, metode penelitiannya adalah metode studi kasus sebab focus penelitian terletak pada fenomena di dalam kehidupan nyata, Dan nara sumber dalam penelitian ini adalah Bapak R. Guntur Syaipatih dan Bapak Irfan (anggota KPI), teknik pengumpulan data dengan menggunakan dua data yaitu *data primer dan data sekunder*.

Dari penelitian ini dapat disimpulkan bahwa peran divisi pemantauan adalah mengawasi siaran televisive selama 24 jam dan untuk menemukan potensi – potensi pelanggaran.. Dan dalam mejalankan proses kerjanya divisi pemantauan dibagi menjadi beberapa bagian yaitu analisis langsung, administrasi, editing, verifikasi awal dan validasi akhir.